

## 90-jährige Mitgliedschaft der Gemeinde Magstadt bei der VR-Bank eG Magstadt-Weissach



**Bereits 90 Jahre ist die Gemeinde Magstadt in diesem Jahr Mitglied der VR-Bank eG Magstadt-Weissach. Die gemeinsame Geschichte reicht jedoch bis 1874 zurück.**

Anlässlich des Jubiläums konnte Bürgermeister Florian Glock vor Kurzem aus den Händen von Damian Szuster, Bereichsleiter Vermögende Privatkunden, und Prokurist Stefan Herrich die Urkunde für die langjährige Mitgliedschaft entgegennehmen.

Die gemeinsame Geschichte der genossenschaftlichen Bank und der Gemeinde lässt sich bis 1874 zurückverfolgen. Damals hatte die Gemeinde einen Kreditbedarf in Höhe von 3.000 Mark zur Bezahlung von Holzmacherlöhnen beantragt. Obwohl sie kein Mitglied war, wurde der Kredit „im Interesse eines großen Teils der Einwohner und im Hinblick auf die vorhanden disponiblen Mittel“ gewährt.

An der guten Zusammenarbeit zwischen Kommune und Bank hat sich bis heute nichts geändert. Die VR-Bank eG

Magstadt-Weissach ist laut Bürgermeister Glock nicht nur als Dienstleister vor Ort und Gewerbesteuerzahler ein wichtiger Teil von

Magstadt, sondern auch aufgrund der kontinuierlichen Unterstützung von Organisationen und Vereinen durch Spenden und Zuwendungen aus den Reinerträgen des Gewinnsparens.

